

Ritmo de salsa en el baile del carnaval

Escrito por AgenCYA. 15 de febrero de 2015, domingo



El baile del carnaval de Cartagena estrenó ubicación en la plaza de San Francisco con un grupo salsero que tocó en directo.



La salsa fue la protagonista del baile del carnaval cartagenero en su nueva ubicación en la 'plaza mayor' de Cartagena, con un grupo que actuó entre las diez y la una y veinte de la madrugada. Fueron bastantes los ciudadanos que se acercaron, un buen número de ellos disfrazados. Los amantes de los ritmos salseros lo pasaron en grande, mientras que algunos

Ritmo de salsa en el baile del carnaval

Escrito por AgenCYA. 15 de febrero de 2015, domingo

otros apuntaron a este periódico que echaron en falta más música carnavalera o pachanguera, además de una barra.

